
Deliberazione del Consiglio Comunale

Adunanza Straordinaria Seduta di Prima convocazione

Comune di Finale Ligure
Provincia di Savona

Numero progressivo 73

L’anno duemilaventuno il  giorno  ventotto del  mese di Luglio alle ore 15:00 a 
seguito di regolare convocazione, si è riunito il Consiglio Comunale nella Sala Consiliare 
- Palazzo Comunale - Via Pertica 29 in adunanza Straordinaria di Prima convocazione 
previa notifica.

Fatto l'appello nominale risultano:

N. Nominativo Pres. Ass.

1 FRASCHERELLI UGO X

2 GUZZI ANDREA X

3 BRICHETTO CLARA X

4 CASANOVA CLAUDIO X

5 ROSA MARILENA X

6 VENERUCCI DELIA X

7 DE SCIORA FRANCO X

8 GATTERO OLGA X

9 RESCIGNO MASSIMO X

10 MAMBERTO CARLO X

11 SALPIETRO LAURA X

12 DALL'ARA DELFIO X

13 CERVONE PIER PAOLO X

14 FASCIOLO CAMILLA X

15 FOLCO PAOLO X

16 CILETO TIZIANA X

17 GEREMIA MARINELLA X

Totale componenti:  Presenti: 15  Assenti: 2

______________________________________________________________

Assiste il Vicesegretario:  Dott. Eugenio Minuto.

Il  Presidente  Delia  Venerucci  assume  la  presidenza  della  presente  adunanza 
Straordinaria e, riconosciutane la legalità, dichiara aperta la seduta. Scrutatori designati 
i Consiglieri signori:

         
______________________________________________________________

OGGETTO

Interpellanza  presentata 
con  nota  prot.  n.  25837 
del  21/07/2021  dal 
Consigliere  comunale 
Marinella  Geremia  del 
Gruppo  Consiliare 
"Marinella Geremia - Lega 
Salvini  Premier"  avente 
ad  oggetto:  "Richiesta 
stato  manutentivo  e/o 
sostitutivo dei lampioni di 
pubblica  illuminazione 
posti  nel  controviale  del 
Lungomare Migliorini".



N. 73

OGGETTO: Interpellanza  presentata  con  nota  prot.  n.  25837  del  21/07/2021  dal  Consigliere 
comunale  Marinella  Geremia  del  Gruppo  Consiliare  "Marinella  Geremia  -  Lega 
Salvini Premier" avente ad oggetto: "Richiesta stato manutentivo e/o sostitutivo dei 
lampioni di pubblica illuminazione posti nel controviale del Lungomare Migliorini".

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA  l'interpellanza presentata dal Consigliere Comunale Marinella GEREMIA del 
Gruppo Consiliare "Marinella Geremia – Lega Salvini Premier" in data 21/07/2021, Prot. N.  
25837;

SENTITA la discussione come di seguito riportata;

PRESIDENTE 
Bene  grazie,  abbiamo  l'ultimo  punto,  che  è  un'interpellanza  quindi  non  andrà  votata, 
presentata  con  nota  protocollata  25837  del  21  luglio  2021  dal  Consigliere  comunale 
Marinella  Geremia  del  Gruppo  Consiliare  “Marinella  Geremia  –  Lega  Salvini  Premier” 
avente ad oggetto: “Richiesta stato manutentivo e/o sostitutivo dei lampioni di pubblica 
illuminazione posti nel controviale del Lungomare Migliorini”. 
Prego consigliere Geremia.

CONSIGLIERE MARINELLA GEREMIA
Sì allora volevo sapere, abbiate pazienza ma si vede che in questo periodo sono fissata 
con il decoro urbano.. vi giro cioè vi allungo le  fotografie purtroppo sono in bianco e nero 
….. allora non rendono tanto comunque vi... vabbè probabilmente conoscerete, soprattutto  
nella  prima  parte  diciamo  verso  il  Boncardo  quella  zona  lì,  sono  veramente  in  una 
situazione pessima; in alcuni manca proprio il corpo illuminante, in alcuni è rotto, in alcuni  
è persino incappucciato con dei sacchi neri e quindi vi chiedo diciamo di sostituirli nel più  
breve tempo possibile, visto che comunque la passeggiata è bellissima e merita anche lei  
di essere diciamo in una situazione di decoro grazie.

PRESIDENTE
Grazie consigliere Geremia, risponde l'assessore Guzzi.

ASSESSORE ANDREA GUZZI
Grazie  presidente.  Sì,  come  illustrato  anche  in  questo  caso  mi  sembra  di  ricordare 
nell'ultimo o penultimo consiglio  comunale  le  risorse  sono già  a disposizione e quindi 
l'amministrazione continuerà l'attività di efficientamento di tutto l'impianto d'illuminazione 
del  lungomare,  avviata  già  due o  tre  anni  fa,  ora  manca solo  la  parte  centrale  da  te 
correttamente sottolineata. 
Un intervento che volevamo già finanziare,volevamo già avviare a inizio anno purtroppo 
non  siamo  riusciti  a  completare  prima  della  stagione  come  era  nelle  mie  intenzioni,  
abbiamo già i preventivi, avevamo già scelto i modelli, occorre solamente che da parte dei 
tecnici ci sia la determina per poter avviare questo tipo di intervento che è una sostituzione 
delle ..... dei punti luce esistenti da te correttamente indicati. Ci spiace non essere riusciti a 
farlo  prima della  stagione estiva,  questo purtroppo è collegato al  discorso che facevo 
prima legato alle nuove assunzioni che abbiamo tardato e quindi di conseguenza tanti altri  
lavori sono stati un po' slittati. 
Confidiamo sicuramente entro l'autunno di completare questo intervento già programmato, 
tra l'altro con fondi proprio derivanti dal Ministero e dedicati all'efficientamento energetico;  
tra altre cose c'è questa possibilità e noi abbiamo scelto quest'anno di utilizzarli per questa 



finalità. Quindi sono lieto di poterti  rispondere positivamente, a stretto giro nei prossimi 
mesi vedremo risolta anche questa problematica grazie.

PRESIDENTE
Grazie assessore direi che il consiglio comunale è terminato ringrazio tutti voi, come ci 
siamo  già  più  o  meno  detti  poco  fa  dovrebbe  esserci  un  nuovo  consiglio  comunale 
probabilmente lunedì 9 agosto pomeriggio, ovviamente nel giro di questi ultimi giorni della 
settimana vedremo quali saranno i punti e poi arriverà l'ordine del giorno e potranno già  
(voci fuori microfono) … e difatti era quello che vi volevo chiedere so che per le riunioni 
diciamo delle commissioni si sono già attivati diciamo i due presidenti; se decidete che vi  
fa piacere fare una capigruppo, io però sono disponibile o lunedì o mercoledì sera, perché 
martedì faccio la guardia notturna e quindi sono in altre faccende affaccendata. Ditemi voi  
(voci fuori microfono) no no martedì nemmeno io (voci fuori microfono) ah.. allora facciamo 
una  cosa  mandatemi  a  dire  voi,  entro  domani  mattina,  se  volete  fare  la  capigruppo 
obbligatoriamente lunedì sera, direi solita modalità alle ore 9 se (voci fuori microfono) non 
ho capito (voci fuori microfono) mi sembra che siano l'orario in cui poi tutti sono presenti, 
io  per  me la  posso  fare  anche  di  pomeriggio  (voci  fuori  microfono) vogliamo farla  di 
pomeriggio per me va benissimo anche di pomeriggio qua in presenza intorno alle 18 se 
volete  (voci  fuori  microfono) come  volete  ditemi  voi  (voci  fuori  microfono) benissimo 
d'accordo.

Indi,  verificato  l'avvenuto  esaurimento  degli  argomenti  iscritti  all'ordine  del  giorno,  il  
Presidente dichiara chiusa la seduta.
Sono le ore 18,09.
 

Il presente verbale viene letto e sottoscritto.

Il Vicesegretario
F.to  Dott. Eugenio Minuto

Il Presidente
F.to  Delia Venerucci

Documento  informatico  firmato  digitalmente  ai  sensi  del  T.U.  445/2000 e  del  D.  Lgs.  
82/2005 e rispettive norme collegate


